

PRESSEMITTEILUNG

Günzburg, 08.05.2024

Über 100.000 Euro für die Vereine in der Region: Spendenmarathon der Sparkasse Günzburg-Krumbach war ein voller Erfolg

Zwölf Tage lang lief der Spendenmarathon zum 190-jährigen Jubiläum der Sparkasse Günzburg-Krumbach. Im Zeitraum vom 15. bis 26. April 2024 wurden über die Plattform www.wirwunder.de/gz-kru für 37 teilnehmende Projekte aus der Region fleißig gespendet. Insgesamt kam somit ein Erlös von 100.512,87 zusammen.

Seit jeher ist die Sparkasse Günzburg-Krumbach ein starker Förderer der Region. Jahr für Jahr schüttet sie über 300.000 Euro an Vereine und Organisationen im Landkreis Günzburg aus. In diesem Jahr feiert die Sparkasse bereits ihr 190-jähriges Jubiläum. „Gemeinsam für soziales Engagement in unserer Region“ – unter diesem Motto stand der Spendenmarathon zu diesem schönen Anlass.

Bis Anfang April konnten Vereine und Institutionen aus dem Landkreis Günzburg über die Spendenplattform „WirWunder“ ein Projekt einreichen und sich damit für den Spendenmarathon der Sparkasse anmelden. Insgesamt wurden dabei 37 Projekte erfasst. Ab 15. April wurden dann fleißig Spenden gesammelt. Am Ende erhielten alle Projekte jeweils proportional zu ihrem Anteil an der Gesamtspendenmenge eine zusätzliche Förderung der Sparkasse aus dem Aktionstopf, der eine Summe von insgesamt 19.000 Euro beinhaltete.

Die teilnehmenden Vereine wurden in die Sparkasse zu einer symbolischen Spendenübergabe durch Vorstandsvorsitzenden, Daniel Gastl, eingeladen. Besonders am Herzen lag ihm dabei, sich bei den Vereinen für ihre sehr wichtige Arbeit zu bedanken: „Die Vereine und Einrichtungen in unserer Region leisten einen wichtigen Beitrag für unsere Gesellschaft. Diese Leistung zu unterstützen ist Teil unserer Sparkassen-DNA und umso mehr freuen wir uns über die große Resonanz des ersten Sparkassen-Spendenmarathons über die neue Spendenplattform WirWunder.“, so Daniel Gastl.

Vereine und Institutionen, die ohne großen Aufwand digital Spenden für ihre Projekte sammeln möchten, können dies gern über die Spendenplattform der Sparkasse namens „WirWunder“ tun. Alle Infos hierzu sind unter www.spk-gz-kru.de/wirwunder abrufbar. Das Einstellen von Projekten ist für die Vereine kostenlos. Die Sparkasse übernimmt alle Kosten für die Abwicklung der Spenden.



Foto: Demet Karatas, Sparkasse

Der Verwaltungsratsvorsitzende der Sparkasse Günzburg-Krumbach, Oberbürgermeister Gerhard Jauernig, und der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Günzburg-Krumbach, Daniel Gastl, freuen sich zusammen mit den teilnehmenden Vereinen über die vielen gesammelten Spenden.